



Ofrece AN iniciar en junio ruta para elegir candidato

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El Partido Acción Nacional será el referente para construir el más amplio proyecto opositor y cambiar la historia de México en la elección presidencial de 2024, afirmó el dirigente Marko Cortés Mendoza, por lo que se espera que concluidos los procesos electorales en los estados de México y Coahuila inicie la ruta para elegir al candidato presidencial.

Durante los trabajos a puerta cerrada del Consejo Político Nacional del PAN, Marko Cor-



El PAN será referente y en 2024 se cambiará la historia de México en la elección presidencial, dijo Marko Cortés.

tés dijo que una vez que concluya el proceso electoral en los estados de México y Coahuila, iniciará el proceso para elegir candidata o candidato en una gran coalición opositora con PAN, PRI y PRD más los que quieran sumarse.

La prioridad será ganar la Presidencia de la República, pero también construir una

nueva mayoría en la Cámara de Diputados y el Senado de la República y ganar los estados que estarán en juego en la elección, apuntó.

Por otro lado, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, urgió a definir ya la candidatura de oposición para 2024, a la cual él aspira. ●